

Piden al Presidente Boric restituir Fondo de Emergencia para la reconstrucción

La restitución de 3.500 millones de pesos del Fondo de Emergencia, solicitó al Presidente Gabriel Boric, el gobernador regional Alejandro Santana, junto a consejeros regionales (cores), con el objetivo de reorientar dichos dineros a la reconstrucción de Puerto Varas, ciudad azotada por un tornado.

"Tenemos fondos que cre-

emos que es importante que se repongan por parte del Gobierno y así poder ayudar con más energía y con más fuerza a esta catástrofe natural que está viviendo Puerto Varas. Desde ese punto de vista, quiero confiar que el Presidente va a estar a disposición de reponer esos fondos que hace un par de semanas se rebajaron del 3% de emergencia de los Gobiernos

Regionales", expresó Santana.

El core Rodrigo Arismendi (Ind.) y presidente de la Comisión de Infraestructura del Core, confirmó que "hemos tomado como acuerdo solicitar la restitución de los recursos que sacaron hace como un mes del Fondo de Emergencias que son como \$3.500 millones".

Mientras que la core Yasna Vásquez (Rep.), agregó que

"más allá de lo que puedan hacer el municipio, el Gobierno Regional o cualquier otro ente, es fundamental que el Gobierno central actúe con celeridad en este tipo de situaciones".

La core por la provincia de Llanquihue apuntó que "existe una emergencia real y concreta; por lo tanto, exigimos que esos recursos se traspasen con urgencia".



SANTANA CONFIRMÓ LA SOLICITUD DE PARA RESTITUIR ESOS RECURSOS.